Landleben Rheinhessen

Winzer unter seinem Traktor eingeklemmt

Unfall Feuerwehren befreien Schwerverletzten

Nackenheim. Bei einem Unfall wurde gestern Mittag ein Winzer aus Nackenheim schwer verletzt. Um 11.47 Uhr ging der Alarm bei den Rettungskräften und den Feuerwehren aus Lörzweiler und Nackenheim los. Ein Spaziergänger hatte gemeldet, ein Mann sei mit seinem Schmalspurschlepper auf einem abschüssigen Wirtschaftsweg umgekippt und unter dem Fahrzeug eingeklemmt.

Nach ersten Ermittlungen der Polizei Oppenheim war folgendes geschehen: Der 40-jährige Nackenheimer Winzer war mit seinem kleinen Traktor und einer mit Trester beladenen Rolle auf dem abschüssigen Feldweg unterwegs, der von der Landstraße L 434 zwischen Nackenheim und Lörzweiler in Höhe der Aussiedlerhöfe in Richtung Eichelsbachtal führt.

Offenbar war das Gewicht des mit den Traubenresten beladenen Anhängers aber zu groß für die Bremskraft des Zugfahrzeugs. Denn auf dem Hang wurde der Zug immer schneller und ließ sich nicht mehr abbremsen. Als der Landwirt deshalb versuchte, um die Kurve

zu lenken, kam er mit dem rechten Vorderrad auf den unbefestigten Ackerboden. Der Weinbergstraktor kippte um – der Anhänger blieb stehen –, der Fahrer wurde mit einem Bein unter dem Hinterrad des Traktors eingeklemmt.

Vier Minuten nach der Alarmierung waren bereits die ersten Feuerwehrkräfte vor Ort. Das Gespann wurde dann mittels zweier Mehrzweckzüge gegen ein Abrutschen gesichert. Der Traktor wurde mit Hebekissen angehoben, so dass der Fahrer, der ansprechbar war, nach 25 Minuten befreit werden konnte.

Der schwer Verletzte wurde mit dem Hubschrauber in die Mainzer Universitätsmedizin geflogen. Er schwebte gestern Nachmittag noch in Lebensgefahr. Die 23 Feuerwehrleute waren noch bis 13.43 Uhr im Einsatz, um den Traktor wieder ganz aufzurichten und ausgelaufenen Dieselkraftstoff aufzunehmen.

Die Fahrzeuge wurden sicher gestellt, ein Sachverständiger wird den Unfallhergang nun genauer untersuchen. ih



Auf einem abschüssigen Feldweg hatte der Winzer die Kontrolle über seinen Weinbergstraktor verloren. Der kippte in einer Kurve um und begrub den Nackenheimer unter sich.